

Cesfam de Concepción realizó tres mil radiografías odontológicas digitales en un año



Cerca de 1.500 pacientes han sido atendidos con esta tecnología.

Más de tres mil imágenes ha tomado el equipo de radiografías digitales odontológicas en el Cesfam Víctor Manuel Fernández de la comuna de Concepción, servicio que lleva alrededor de un año en funcionamiento. El doctor Marcos Jarpa Pedreros, jefe de la Unidad de Odontología, informó que de enero a noviembre de 2024 se registraron 2.943 exámenes, sin embargo, haciendo una proyección, en el primer año de funcionamiento del equipo, calcula que se tomaron más de tres mil imágenes, lo que se traduce en aproximadamente, 1.500 pacientes. El gran cambio es el paso de lo analógico a lo digital, lo que permite ahorrar tiempo ya que las imágenes están disponibles de inmediato.